

Treffpunkt Volksfest

Werbeausschuss Nürnberger Volksfeste



Pressemitteilung

07.09.2025

Das mittlere Wochenende

„Erfolgreiches Konzept mit hochwertigen Veranstaltungen“

Herbstvolksfest vom Freitag, 29.08 bis Sonntag, 14.09.2025

Nürnberg ist das Kultur- und Familienvolksfest!

Live-Musik am Platz, als Filmstars und Superhelden verkleidete Künstler und Motto-Abende (80er Jahre), das alles sind kostenlose Angebote für unsere Volksfestbesucher.

Das Konzept der familienfreundlichen Gestaltung des Volksfestes geht voll auf.

Das geht auch so weiter, in der zweiten Woche, mit Kinderaktionen am Sonntag, mit Ladys Night, Oldtimertreffen und Steam Punk Darstellern (alle Termine auf der Homepage).

Unser Volksfest ist wirklich etwas Besonderes und deshalb kommen viele Menschen immer wieder und nicht nur einmal während der Dauer. Dazu kommen spannende Fahrgeschäfte, familienfreundliche Sonderangebote am Mittwoch und eine Gastronomie, die ihresgleichen sucht.

Stimmen zum zweiten Wochenende

Das Wetter war (meistens) unser Freund, danke Petrus! So blieben die Besucherzahlen auf einem erfreulichen hohen Niveau.

Dazu ein Statement unseres Verbands-Vorsitzenden Lorenz Kalb.

Wir blicken zur Halbzeit sehr zufrieden auf unser Volksfest. Wir haben wunderschönes Wetter gehabt, vor allem jetzt am Samstag und Sonntag und natürlich auch einen enormen Besucherandrang. Da kann man nur zufrieden sein. Unsere Thementage sind sehr gut angenommen worden: Familientag, die neue 80er-Party und was ganz besonders war, die Nacht der 1000 Lichter. Die Leute haben minutenlang geklatscht.

Jetzt geht es erst richtig los, das Volksfest. Die Ferien gehen dem Ende entgehen, die Leute kommen nach Hause – und aufs Volksfest. Es gibt weitere Thementage, ein zweiter rosa Montag, noch ein Familienmittwoch mit halben Preisen, an wirklich allen Fahrgeschäften, auch an der größten Wilden Maus der Welt. Mein Tipp, Donnerstag, wer das noch nie erlebt hat, die Ladies' Night wird der absolute Knüller. Freitag haben wir Magic Friday mit Straßenartistik, Stelzenläufern, Zauberern und Steam Punk, mit ihren selbstgebauten Fantasiefahrzeugen. Dann gibt es noch das Oldtimertreffen und zu guter Letzt das große Abschlussfeuerwerk.

Wir freuen uns auf alle unsere Gäste und sind sehr zufrieden.

Weitere Stimmen vom Platz:

Unser Top-Fahrgeschäft 2025: Max Johannes Eberhard und seine „Wilde Maus XXL“:

„Ich hatte zehn Karusselle in meinem Leben. Dies ist mein Meisterstück: Mein Geschäft ist einzigartig in ganz Europa: Größe, Fahrverhalten, Wasserspiele, VR-Brille. Ich hab' mein Leben lang daran getüftelt. Und jetzt bin ich in ganz Europa zu Hause und zum wiederholten Mal in Nürnberg. Überall habe ich eine stabile Fangemeinde.“

Der Hamburger Eberhard reist mit zehn festen Mitarbeitern, zum Aufbau kommt noch eine extra Truppe. 30 Züge transportieren das Fahrgeschäft, für die kleine Maus wären es 7 Lkws.

„Nürnberg ist einzigartig. Ganze Familien, von den Kindern bis zum 80-Jährigen fahren mit der Wilden Maus XXL. Das Wetter ist perfekt, abends stehen Schlangen vor meinem Geschäft. Alle wollen fahren, mit der Wilden Maus. Ich bin immer glücklich und positiv.“

Ein Steckerlfisch gehört zum Volksbesuch einfach dazu. Also unsere Frage an Heike Wittmann von Wittmanns Fischbraterei. „Es läuft super, dieses Jahr. Also ich mag das Herbstvolksfest total, noch lieber als das Frühlingsfest. Denn im Herbst ist einfach Fischzeit. Gerade haben wir eine



außergewöhnliche Spezialität anzubieten, nämlich einen Wolfsbarsch. Ein Fisch, der im Süß- und Meerwasser vorkommt. Ansonsten essen die Leute zur Zeit sehr gerne Lachsforelle und Saibling. Und natürlich Makrele, der Klassiker.“



Robert Förster vom Stad'l: „Es läuft super. Auch als es ein bisschen kühl war, sind die Leute trotzdem gekommen. Mein Höhepunkt war das Feuerwerk! Der Hammer! Was auch eine großartige Sache ist, das ist unser Rosa Montag. Wir hatten schon eine ausgelassene Stimmung, Travestie Kunst, Tanzen, Mitsingen! Einfach Party. Jetzt kommt der zweite Rosa Montag, also morgen wird noch besser!“

Der Tipp des Pressesprechers: Der „neue Rosa Montag“ findet bekanntlich im Stad'l statt und wer den letzten erlebt hat, versteht das Motto „Diese Party ist für alle da!“ ohne weitere Worte. Tolle, ausgelassene fröhlich-friedliche Stimmung. Am morgigen Montag kommt nun **Sarah Bareilly**, ein einzigartiger Travestiekünstler aus Hamburg, bekannt aus „The Voice“. Showtime ist von 19.30 bis 21 Uhr.



*Für Rückfragen stehen GF Jürgen Putzer (Telefon 0171 9409070) und
Pressesprecher Peter Budig zur Verfügung (Telefon 0179/5975045).*

